

Introducción

En la filosofía griega la felicidad es el fin último y supremo bien del ser humano, lo que constituye su verdadero sentido; por supuesto que en general, solo se tenía ante la vista la realización imperfecta, terrenal de dicho bien supremo. Varias fueron las concepciones acerca del contenido de la felicidad; se preguntaba si era el placer o la posesión de bienes exteriores, o la virtud, o el conocimiento; si era don o destino concebido por los dioses o fruto del propio esfuerzo.



